



Wir sind Mitglied im Pflegepakt Rems-Murr-Kreis



Der Pflegepakt Rems-Murr-Kreis ist ein Zusammenschluss von mehreren Pflegeeinrichtungen im Landkreis Rems-Murr-Kreis. Die Mitglieder des Pflegepakt Rems-Murr-Kreis ermöglichen Klienten eine professionelle, menschenwürdige und zugewandte Betreuung. Mitarbeiter*innen, die anpacken und etwas bewegen möchten – erhalten dafür auch die wohlverdiente Anerkennung. Wenn das wie geschaffen für Sie klingt, lernen Sie uns unter www.pflegepakt.de kennen.



